

C'est après un combat épique de plus de deux heures que la jeune joueuse a pu afficher un large sourire. La Française, 49ème joueuse mondiale, venait de créer la sensation sur le Court Philippe Chatrier en sortant en trois manches 6-3, 4-6, 6-2 la Russe Rybakina, tête de série numéro 14 de Roland Garros et 18ème joueuse au classement WTA.

« Je ne m'attendais pas à jouer sur le Chatrier, j'étais super contente quand je l'ai appris et j'ai pris énormément de plaisir sur le court aujourd'hui », s'est-elle réjouie. « J'ai beaucoup travaillé pour atteindre ce niveau, alors pouvoir jouer sur le Central chez moi, c'est une belle récompense », a souligné la Niçoise.

Au prochain tour, Fiona Ferro affrontera la Roumaine Patricia Martia Tig, 58ème mondiale, pour s'offrir une qualification historique pour les huitièmes de finale.

Malheureusement, Fiona Ferro ne sera pas « accompagnée » au troisième tour par sa copine du Nice Lawn Tennis Club, Alizé Cornet, sortie au 2ème tour par Zhang en deux manches serrées (6-4, 7-6).

« La fin du deuxième set était de très bonne qualité des deux côtés. On a toutes les deux été solides et j'ai sauvé pas mal de balles de match à 6-5 (*4 au total*). C'est vrai que je pensais faire tourner le truc au tie-break mais ce n'est pas vraiment là où j'ai péché, c'est plutôt au premier set. Ce premier set, je ne peux pas dire que je n'étais pas dedans mais j'ai fait beaucoup de fautes un peu bêtes et je ne jouais pas aussi bien qu'à la fin du deuxième. Je reste vraiment sur ma faim parce que j'ai l'impression d'avoir un peu loupé le coche », a expliqué Alizé après son élimination.

La Chinoise retrouvera au troisième tour la sensation française, la jeune Clara Burel, 19 ans.

[Signaler un abus](#)

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter